

## **Brigitte Zypries**

Mitglied des Deutschen Bundestages Justiziarin der SPD-Bundestagsfraktion Platz der Republik 1, 11011 Berlin

> Telefon 030 227 – 74099 Fax 030 227 – 76125

E-Mail: brigitte.zypries@bundestag.de

Berlin, 18. Februar 2011

## Weiterer Baustein für das Silicon-Valley in Darmstadt Zypries begrüßt Gründung des House of IT

Informationstechnologie und Darmstadt – dieses Paar wächst immer weiter zusammen: Mit der Zustimmung der Darmstädter Stadtverordneten wird die Wissenschaftsstadt Gründungsmitglied des House of IT (HIT). Damit machen die Parlamentarier den Weg frei für einen weiteren Schritt des Silicon Valley freue mich über die Darmstadt. "Ich Entscheidung Stadtverordnetenversammlung. Sie ist ein wichtiges Signal für Darmstadt und die Region", erklärt die Darmstädter Bundestagsabgeordnete Brigitte Zypries (SPD). "Nirgends sonst in Deutschland ist Forschung und Wirtschaft im Bereich der IT so stark wie in der Region Darmstadt - das neue HIT unterstreicht dies und bildet einen weiteren Anziehungspunkt für Wissenschaftler und Unternehmen."

Neben der Wissenschaftsstadt Darmstadt gehören zu den Gründungsmitgliedern des HIT die Software AG, SAP, Accenture, AGT Deutschland, Ernst & Young und IBM – auf wissenschaftlicher Seite die TU Darmstadt und die Hochschule Darmstadt sowie das Hessische Wirtschaftsministerium. Das HIT dient der weiteren Vernetzung in der Region. "Nach unseren IT-Foren und dem Cluster ist dies ein sehr guter, weiterer Schritt", freut sich Zypries, die mit zu den Initiatoren für eine sichtbare IT-Region zählt. Im House of IT soll die hohe Vernetzung der regionalen Akteure aus Wissenschaft, Wirtschaft und Politik Innovationen und Arbeitsplätze schaffen. "Darmstadt ist bei der IT bestens positioniert – die Gründung des HIT macht dies erneut deutlich", so Zypries weiter.

##